

Restablecerán transporte marítimo de pasajeros desde y hacia Nueva Gerona con limitaciones



La Habana, 22 jul (RHC) A partir del día 29 de este mes se restablecerá, con restricciones, el trasiego marítimo de pasajeros desde y hacia el municipio especial Isla de la Juventud, no así el tráfico aéreo, limitado solo a vuelos sanitarios, informó este miércoles el Consejo de Defensa Municipal -CDM-, en el espacio televisivo local “Entre nosotros”.

Adiel Morera, vicepresidente del subgrupo Económico-Social de ese órgano, explicó que desde este miércoles están a la venta los pasajes hacia las provincias centrales, orientales y Pinar del Río por vía intermodal, o sea, en coordinación con Ómnibus Nacional los viajeros se trasladarán desde Batabanó hasta los destinos sin pasar por la capital del país, todavía en fase uno.

El catamarán saldrá y regresará a la rada pinera solo los miércoles y domingos, en tanto los residentes en este territorio varados en La Habana a causa de la COVID-19, retornarán al municipio especial a

bordo de los vuelos sanitarios, de acuerdo a la demanda de la Dirección Municipal de Salud Pública para los PCR y aprobación del CDM, precisó.

Subrayó que, en la actual fase pos pandemia, los viajeros van directo a sus hogares, desde donde los facultativos de la Atención Primaria de Salud los mantienen durante 14 días bajo vigilancia epidemiológica.

Según lo suscrito en las cartas tecnológicas para la explotación del transporte terrestre, ahora se aprovechará la capacidad de este al ciento por ciento, tanto en el caso de los portadores privados como de los ómnibus estatales, a fin de satisfacer las necesidades de la población este verano, dijo.

Argumentó que ahora totalizan 244 los viajes hacia los diferentes puntos establecidos de la geografía insular, o sea 34 más, con respaldo de parque automotor y combustible.

El habitual espacio televisivo sirvió para que el también intendente del Consejo de la Administración enfatizara sobre la pertinencia de continuar utilizando el nasobuco en los espacios cerrados o de alta concentración de personas, el respeto al distanciamiento físico y la desinfección de las manos, entre otras medidas establecidas para esta fase en el país.

Cuando Isla de la Juventud vive hoy el día número 77 sin nuevos casos positivos a la COVID-19, ni eventos de transmisión de la enfermedad abiertos, las autoridades del municipio especial llamaron a enfrentar con disciplina el reto por el autoabastecimiento territorio desde cada patio, parcela y comunidad. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229374-restableceran-transporte-maritimo-de-pasajeros-desde-y-hacia-nueva-gerona-con-limitaciones>



Radio Habana Cuba